

# PlantaDoce.

Público

## Valencia invierte 4,7 millones de euros en once equipos de alta tecnología médica

La dotación está destinada al Departamento de Salud de Castellón, donde se renovará uno de los TAC que tiene el hospital y se instalará otro nuevo. Además, también se adquirirán dos resonancias magnéticas.

PlantaDoce  
18 nov 2021 - 10:05



Valencia renueva su sanidad pública en Castellón. La consejería de Sanidad Universal y Salud Pública invertirá **4,7 millones de euros en once equipos de alta tecnología médica**, según ha anunciado la administración autonómica en un comunicado.

En concreto, la dotación está destinada al Departamento de Salud de Castellón, donde se **renovará uno de los TAC que tiene el hospital y se instalará otro nuevo**, además de adquirir dos resonancias magnéticas.

Para el Hospital Provincial de Castellón, se ha previsto la renovación de un acelerador lineal de partículas y una gamma cámara, así como la incorporación de un TAC, un

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-invierte-47-millones-de-euros-en-once-equipos-de-alta-tecnologia-medica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

equipo de braquiterapia digital, un TAC de planificación y un equipo de resonancia magnética.

“Todos estos equipos van a contribuir a la mejora en el diagnóstico y tratamiento del cáncer y van a convertir al Provincial en un referente nacional en el ámbito de la oncología”, ha subrayado Ana Barceló, consejera de Sanidad Universal y Salud Pública.

## **La provincia de Castellón supera, en los presupuestos de 2022, los 23 millones de euros de inversión**

Por último, en el departamento de salud de La Plana se instalará un nuevo equipo de resonancia magnética. Adicionalmente a esta dotación, la titular de Sanidad ha recalcado que la provincia de Castellón supera, en los presupuestos de 2022, los 23 millones de euros de inversión y se ajusta al peso poblacional, **lo que supone multiplicar por siete el volumen presupuestario de 2015**.

A escalas asistenciales, ocho millones se destinarán a la atención primaria y 8,3 millones de euros a la reforma de hospitales. Además, se van a invertir dos millones de euros en el Hospital de Atención a crónicos y larga estancia de la Magdalena.

La Comunidad Valenciana ha incrementado su presupuesto en sanidad para 2022 un 15,8%, respecto el de 2021, hasta alcanzar 7.837 millones de euros. Además, la Conselleria de Sanidad creará 6.000 plazas estructurales, lo que supone un incremento del 10% sobre la actual plantilla del sistema público sanitario. El capítulo de mayor crecimiento es el de inversiones, que se incrementará en 435 millones, lo que supone un 115,3% más que en 2021.